



PROSPERIDAD  
PARA TODOS

# Comunicado de prensa

Bogotá  
Prensa  
DANE

## Estadísticas de Concreto producido por la industria.

Febrero de 2014

### Comportamiento anual

Director  
Mauricio Perfetti del Corral

Subdirector  
Diego Silva Ardila

Dirección de Metodología y  
Producción estadística  
Eduardo Efraim Freire Delgado

En febrero de 2014, el concreto producido por la industria alcanzó los 654,0 mil metros cúbicos, lo que representó un incremento de 14,6% con relación al mismo período de 2013.

El incremento de 14,6% en el concreto producido por la industria reportado en febrero de 2014 se explicó principalmente por el incremento de la producción de concreto para el destino obras civiles (34,3%) que aportó 7,8 puntos porcentuales a dicha variación.

En febrero de 2014, los principales incrementos en los despachos de concreto por departamento se registraron en Cundinamarca (57,3%); Bolívar (39,2%); Antioquia (22,5%); Cesar (171,9%) y Atlántico (20,6%) al aportar en conjunto 11,2 puntos porcentuales a la variación total (14,6%). En contraste, el área de Bogotá (-3,4%) y el departamento de Santander (-8,4%) presentaron disminuciones restando 2,0 puntos porcentuales a la variación anual.



### Comportamiento año corrido

En lo corrido del año hasta febrero de 2014, el concreto producido por la industria alcanzó los 1.214,2 mil metros cúbicos, lo que significó un incremento de 10,9% con relación al mismo período del año anterior.

El aumento de 10,9% en lo corrido del año a febrero de 2014, según destino, se explicó principalmente por el incremento en el destino obras civiles (26,6%) que sumó 6,0 puntos porcentuales a la variación total.

En el acumulado de enero a febrero de 2014, respecto al mismo período de 2013, los principales incrementos en los



despachos de concreto por departamento se registraron en Cundinamarca (67,3%); Bolívar (27,9%); Antioquia (15,6%); Atlántico (16,6%) y Cesar (134,4%) que sumaron en conjunto 9,8 puntos porcentuales a la variación total. En contraste, el área de Bogotá (-6,2%) y el departamento de Santander (-14,4%) restaron en conjunto 3,7 puntos porcentuales a dicha variación.



## Comportamiento doce meses

En los últimos doce meses hasta febrero de 2014, el concreto producido por la industria alcanzó los 7.510,9 mil metros cúbicos, lo que significó un incremento de 9,1% con relación al año precedente.

El aumento del 9,1% del concreto producido por la industria, por destinos se explicó principalmente por el incremento en el destino vivienda (15,7%) que sumó 6,8 puntos porcentuales a la variación total. En contraste, edificaciones presentó decrecimiento de (-1,5%) y restó 0,4 puntos porcentuales a la variación total.

En el acumulado doce meses a febrero de 2014, los principales incrementos en los despachos de concreto por departamento se registraron en Cundinamarca (44,1%), Magdalena (96,5%), Antioquia (12,2%) y Cesar (177,6%) que sumaron en conjunto 6,4 puntos porcentuales a la variación total. En contraste, Bogotá (-3,4%) y Santander (-12,0%) restaron en conjunto 2,5 puntos porcentuales a dicha variación.

### RESULTADOS CONCRETO PRODUCIDO POR LA INDUSTRIA FEBRERO<sup>p</sup> 2014

DESTINO	VARIACIÓN		
	Anual	Año corrido	Doce meses
<b>TOTAL</b>	14,6	10,9	9,1
<b>VIVIENDA</b>	8,6	6,1	15,7
<b>OBRAS CIVILES</b>	34,3	26,6	7,4
<b>EDIFICACIONES</b>	9,8	1,3	-1,5
<b>OTROS</b>	2,9	50,2	29,0

Fuente: Empresas productoras de concreto. Cálculos DANE.

p: Provisional

\*: Incluye el concreto producido por la industria para el cual no es posible identificar su destino o uso final como: mayoristas, intermediarios, comercializadores, distribuidores, transformadores (prefabricados), etc.